



## La CNIL et l'information envers les jeunes

publié le 14/03/2015

B2i

*Descriptif :*

Suite à l'intervention de M. Macouillard sur les dangers du NET, vous trouverez d'autres éléments de réflexion sur ce sujet.

La Commission Nationale Informatique et Libertés a été créée en 1978 pour informer les utilisateurs des outils numériques (elle contrôle aussi et sanctionne les abus). Voici le lien vers l'espace-jeunes :

<http://www.jeunes.cnil.fr/jeunes/> ↗



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.